#### est Perpezac-le-Blanc dans l'Yssandonnais. P O onheur

INSTALLATIONS. Trois familles ont fait le choix de venir vivre dans ont fait le choix de venir vivre dans l'Yssandonnais il y a quelques mois. Retour sur les raisons qui ont guidé leur installation en Corrèze dans ce secteur.

Oriane nous reçoit dans sa jolie maison de Perpezac-le-Blanc. Elle a convié deux voisines et amies, qui, comme elle, ont fait le choix, il y a quelques mois, de vivre à la campagne. Toutes les trois soulignent le bonheur de vivre dans l'Yssandonnais, et combien la présence des structures scolaires et extrascolaires a été déterminante dans leur choix d'installation. Perpezac-le-Blanc et Louignac font en effet partie du même regroupement pédagogique, composé de six classes.

# Tous les services à proximité

Oriane est une jeune mère de famille de 36 ans, née en région parisienne. Avec Gavin, son conjoint venu d'Irlande, ils viennent de faire l'acquisition d'une jolie bâtisse en brasier à Perpezac-le-Blanc. Ils y élèvent leurs deux enfants, Lucas (8 ans) et Solenne (3 ans). Cadre dans le secteur bancaire, elle a souhaité se rapprocher de son travail. Le choix d'habiter à Perpezac-le-Blanc? « Nous nous sommes rendu compte que nous avions tous les services à proximité, en particulier l'école, la garderie extra-scolaire, le centre de loisirs, les transports scolaires », précise-t-elle. « Nous avons découvert avec surprise toutes les activités réalisées



à l'école : initiation à l'anglais, sorties sportives, classe-découverte à l'île d'Oléron... ».

Laura a 34 ans, elle s'est installée dernièrement dans la commune voisine de Louignac avec toute sa famille. Originaire des Pays-Bas, elle a passé une partie de son enfance et toute son adolescence en Corrèze. Retournée vivre pendant plusieurs années dans son pays natal, elle

et son conjoint y ont fondé leur famille. Leurs deux enfants, Romana et Milan, ont maintenant respectivement 10 et 8 ans. Le choix de revenir en Corrèze? « On veut donner le meilleur futur à nos enfants en vivant à la campagne », expliquent-ils.

#### Donner le meilleur futur à nos enfants

En 2016, le couple a ainsi acheté une grange qu'ils ont restaurée. Des travaux qu'ils ont menés pendant quatre ans, tout en vivant aux Pays-Bas. « On s'était donné un délai de sept ans pour venir vivre en France mais la Covid a servi d'accélérateur. On s'est installés plus vite que prévu. »

Dans le terrain de quatre hectares qui entoure leur maison, Laura et son conjoint ont aménagé le camping du Bois Chabry. « C'est notre deuxième saison estivale, les réser-

## Perpezac-le-Blanc

Chant corse avec Xinarca. L'artiste corse Xinarca sera en concert ce mercredi 16 août à 21h en l'église du bourg. Xinarca offre un répertoire autour du chant traditionnel corse monodique : chant sacré et chant de la tradition des chants de montagne. Il s'accompagne d'un instrument rare à 16 cordes, la « Cetera d'Oletta ». C'est le seul cistre corse d'époque (plus de 230 ans) joué encore aujourd'hui. Tarifs : 15 €, 10 € pour les 12-16 ans, gratuit pour les moins de 12 ans, placement libre, billetterie sur place. Infos : Patricia, 06.72.90.55.14 ; concerts.xinarca@gmail.com.

Visite guidée des églises. Mercredi 16 août, le Pays d'art et d'histoire Vézère Ardoise propose un circuit autour du thème de l'art sacré et des églises. Le parcours traversera les communes de Louignac, Perpezac-le-Blanc et Brignac-la-Plaine et sera l'occasion de revenir sur l'histoire et l'architecture de ces édifices. Chacune de ces églises, d'époque romane, abrite de remarquables décors sculptés, chapiteaux, ainsi qu'un intéressant mobilier. Le rendez-vous est fixé à 14h devant l'église de Louignac. Tarifs : plein 5€, réduit 2,50€, - 12 ans gratuit. Renseignements : Pays d'art et d'histoire Vézère Ardoise à Allassac. Tél. 05.55.84.95.66 ; email : pah@vezereardoise.fr. Site : vezereardoise.fr.

## Saint-Aulaire -Au revoir Pierre Régner

Pierre Régner a quitté ce monde le 31 juillet dernier. Il a notamment été maire de Saint-Aulaire de 1983 à 2008; il est considéré comme un maire exemplaire, qui avait sa commune chevillée au corps. Né le 20 janvier 1931, originaire du village du Puy d'Allassac, scolarisé à Objat puis au lycée horticole de Voutezac, il a effectué son service militaire à Paris. À son retour, il a travaillé sur l'exploitation familiale de ses parents à Allassac.

Le 8 septembre 1953, il se mariait avec Solange Porcher en l'église de Saint-Aulaire, s'occupant par la suite des deux fermes en polyculture, élevage, culture du tabac et arbres fruitters. Il fut élu au sein du conseil municipal de Saint-Aulaire en tant que deuxième adjoint en 1971, à l'âge de quarante ans. Robert Golfier, alors maire de la commune, lui donna toute sa confiance et en 1977, à la mandature suivante, il le nomma premier adjoint. Tout naturellement, Pierre Régner fut élu maire en 1983, puis mandat après mandat, jusqu'en 2008. Diplomate, doté d'un bon sens d'homme de la terre, il a réussi à concilier son travail de maire avec son travail d'agriculteur. Son dynamisme et son implication se sont manifestés dans de nombreuses responsabilités, à savoir la vice-présidence du syndicat d'électrification d'Ayen, celle de la communauté de communes d'Objat-Saint-Aulaire dont il fut président par intérim, la présidence de la caisse locale Groupama. Il a également été décoré des titres de Chevalier de l'Ordre national du Mé-



Pierre Régner a notamment été maire de Saint-Aulaire de 1983 à 2008 - © DR

rite, et de Chevalier du Mérite agricole. La commune de Saint-Aulaire tient à prés ses sincères condoléances à sa famille.

Visite guidée des églises. Mercredi 16 août, le Pays d'art et d'histoire Vézère Ardoise propose un circuit autour du thème de l'art sacré et des églises. Le parcours traversera les communes de Louignac, Perpezac-le-Blanc et Brignac-la-Plaine et sera l'occasion de revenir sur l'histoire et l'architecture de ces édlifices. Chacune de ces églises, d'époque romane, abrite de remarquables décors sculptés, chapiteaux ou modillons, ainsi qu'un intéressant mobilier. Le rendez-vous est fixé à 14h devant l'église de Louignac. Tarifs : plein 5€, réduit 2,50€, gratuit pour les - de 12 ans. Renseignements : Pays d'art et d'histoire Vézère Ardoise, Manoir des Tours, 24, rue de la Grande Fontaine 19240 Allassac. Tél. 05.55.84.95.66 ; email : pah@vezereardoise.fr ; site : www.vezereardoise.fr Louignac

# Paroisses de l'Yssandonnais

Messes paroissiales. Dimanche 13 août. 9h30, messe à Perpezac-le-Blanc (intention pour la famille Dubuis-Lajugie, à Allogne) et pour les paroisses de Brignac-la-Plaine, Louignac et Vars-sur-Roseix. 11h, messe à Yssandon et pour les paroisses de Saint-Aulaire et Saint-Cyprien.

Pèlerinage. Mardi 15 août. Fête de l'Assomption de la Vierge Marie. Pèlerinage interparoissial à Saint-Aulaire. 9h30, rassemblement au carrefour de La Potence pour la procession jusqu'à l'église. 10h30, messe en plein air sur le parking jouxtant l'église. 12h, verre de l'amitié.

vations sont excellentes, nous accueillons des touristes de toutes nationalités ». Comme pour Oriane et Gavin, la présence de l'école a été un élément déterminant. Laura souligne d'ailleurs la qualité de l'enseignement qui y est dispensé. En particulier, elle souligne l'appui personnalisé dont bénéficient ses enfants allophones (dont la langue maternelle est étrangère, ndlr), ce qui a grandement facilité leur intégration.

# « On a été très bien accueillis »

Originaire de Nancy, Fiona habite Louignac depuis deux ans. Âgée de 37 ans, elle est correctrice, sous statut d'autoentrepreneur. Avec son conjoint, ils sont les heureux parents d'une petite Magda, d'un an et demi. Tous deux ont fait l'acquisition d'un terrain de trois hectares et de trois maisons à Louignac afin d'y mener un projet d'habitat collectif.

Le choix de s'installer en Corrèze? « Nous avions l'habitude pendant les vacances de nous promener autour d'Ayen et de Saint-Robert. On est tombés amoureux du coin, de ses paysages ». « On saturait en ville, on respire mieux ici », ajoute-ils. Une décision que le couple ne regrette pas, bien au contraire. « On a été très bien accueillis par les voisins, très gentils, aimables, serviables, jamais intrusifs ».

Comme pour les deux autres couples, la présence d'une école et d'activités extrascolaires a été déterminante.

Anne MAMBRINI-BRENNER (CLP)

### Brignac-la-Plaine

Visite guidée des églises. Mercredi 16 août, le Pays d'art et d'histoire Vézère Ardoise propose un circuit autour du thème de l'art sacré et des églises. Le parcours traversera les communes de Louignac, Perpezac-le-Blanc et Brignac-la-Plaine et sera l'occasion de revenir sur l'histoire et l'architecture de ces édifices. Chacune de ces églises, d'époque romane, abrite de remarquables décors sculptés, chapiteaux ou modillons, ainsi qu'un intéressant mobilier. Le rendez-vous est fixé à 14h devant l'église de Louignac. Tarifs : plein 5€, réduit 2,50€, gratuit pour les moins de 12 ans. Renseignements : Pays d'art et d'histoire Vézère Ardoise, Manoir des Tours, 24, rue de la Grande Fontaine 19240 Allassac. Tél. 05.55.84.95.66 ; email : pah@vezereardoise.fr ; site : www.vezereardoise.fr.

Brocante. La petite brocante d'Annie aura lieu samedi 19 août de 10h à 17h. Elle se tiendra dans la salle en face de l'église. N'hésitez pas à venir faire de bonnes affaires. Pour ceux qui désirent vendre des objets, des vêtements ou des articles insolites, il est possible de s'inscrire auprès de l'organisatrice Annie Morand au 06.78.23.06.21.